
Freundschaftsspiel Schweiz-Österreich, 
12.-15. Juni 2023, Waldkirch 

 
Worüber wir uns als Schweizer nicht beklagen konnten, war das Wetter. 
Die drei sonnigen Tage, mit etwas kühlender und gegen die Hitze 
schützender Bise, boten die beste Gelegenheit zum Golfspielen. 

Die Golfanlage des Golfparks Waldkirch, der zur Migros Gruppe gehört, 
war sehr gut gepflegt, abwechslungsreich, interessant und mit schönen 
Ausblicken auf den imposanten Hausberg Säntis mit seinen 2502  Metern. 

Auch das gut gelegene und aus dem Jahr 2016 bekannte und bewährte 
Hotel one66 am Rande von St. Gallen zeigte sich von der besten Seite. 

Am Sonntag trafen sich 14 Schweizer mit 12 Österreichern in der Brauerei 
Freihof in Gossau, wo wir einen Grillabend mit Bier Degustation geniessen 
konnten. Einzig der Vortrag des Bier Sommeliers war etwas langatmig. 
Dafür lief danach die Unterhaltung auf der Terrasse des Bars im Hotel 
one66 bestens. 

Die Proberunde auf den Bahnen gelb/blau verlief in bester Stimmung, 
sodass sich alle auf die Wettkampftage gefreut haben. 

Da wir mit einer hochkaratigen Mannschaft (14 Spieler mit einem 
Handicap unter 15) antraten, war die Hoffnung gross, dass wir gewinnen 
können. Bereits nach dem ersten Tag (FBBB) mit einem Resultat von 3:9 
ist diese Hoffnung kleiner geworden. Und am Mittwoch haben wir bei 
Einzelmatchplay mit 7,5:16,5 auch nicht gerade brilliert. Die Österreicher 
unter Führung ihres Captains Burkhard Thaler waren einfach wieder mal 
besser und gewannen 25,5:10,5.  



 

Gesellschaftlich war jedoch diese Begegnung erneut ein Erfolg. Man traf 
sich mit meistens bekannten Gesichtern und führte interessante und 
lustige Gespräche. Wir konnten auch den neuen österreichischen ÖGS-
Präsidenten Robert Meier kennenlernen, der sich als sehr sympathischer 
Partner am Tisch und auf dem Golfplatz erwiess. Das Golfrestaurant 
Green unterstützte die gute Grundstimmung mit schneller und sehr 
freundlicher Bedienung, wir konnten die einfachen, aber guten Essen und 
Getränke voll auskosten. 

Ich bedanke mich an dieser Stelle bei meiner Mannschaft für die gute 
Repräsentation der Schweiz, die nicht nur die sportliche, sondern auch die 
gesellschaftliche Seite beinhaltet. 

Und ich freue mich auf das nächste Jahr. Der Trend geht ja Richtung 
Erfolg, von 27,5:8,5 zum 25,5:10,5 zum… 

 

Vrata Partyngl, Captain 

 



 

 

 

 

 

 


